

ACTUALIDAD OPINIÓN DEPORTES CULTURA ESTILO TV MULTIMEDIA BLOGS SALUD ARCHIVO SERVI

España Internacional Economía Sociedad Toros Madrid Local▼ Ciencia Familia Defensa Opinión HoyCinema GuíaTv ABCfoto Casa Real

Noticias agencias

Feder destina 997 millones a Canarias para menos cemento y más conocimiento

13-11-2015 / 15:40 h EFE

Canarias va a disponer de 997,7 millones de euros en el periodo presupuestario 2014-2020 con cargo al Fondo Regional Europeo (Feder), pero, a diferencia del septenio anterior de 2007 a 2013, las inversiones ya no se dirigirán tanto a grandes infraestructuras como a consolidar un nuevo modelo de desarrollo basado en "menos cemento y más conocimiento".

Así definió Jordi Torrebadella, jefe adjunto de la Unidad de España de la Comisión Europea, la nueva filosofía inversora de los fondos europeos en este periodo, en el que el grueso de los recursos se destinarán a investigación, desarrollo e innovación; tecnologías de la información; competitividad de las pymes; internacionalización de la economía; y fomento de las energías renovables.

Torreballa participó junto a Anatolio Alonso, subdirector general de gestión del Feder del Ministerio de Hacienda, y Rosa Dávila, consejera de Hacienda del Gobierno de Canarias, en el acto de presentación del Programa Operativo Feder Canarias 2014-2020, en el que junto a los 997,7 millones que aporta la Unión Europea se suman aportaciones del Estado y de la Comunidad Autónoma hasta un total de 1.173,7 millones.

La definición de las inversiones se ha ajustado a la estrategia de desarrollo de Canarias para conseguir una evolución sostenible de la economía y del empleo, explicó Rosa Dávila.

La consejera explicó que de los 1.173 millones de euros de inversión pública total, 846 serán gestionados por la Comunidad Autónoma a través de sus presupuestos y 327 millones por la Administración General del Estado en sus programas plurirregionales.

Los fondos contribuirán al crecimiento económico, la generación de empleo, el aumento de la productividad, la mejora de la cohesión social y la convergencia real con Europa.

La ayuda comunitaria de 997,7 millones de euros se destinará principalmente a la mejora de la competitividad de las pymes, a apoyar acciones para favorecer el paso hacia una economía baja en carbono, al desarrollo de los sistemas de transporte sostenibles, a la investigación, el



comunidades

Andalucía Aragón Baleares Cantabria Castilla La Mancha Castilla v León Cataluña Ceuta Comunidad Valenciana País Vasco Córdoba Extremadura

Galicia La Rioja Madrid Melilla Murcia Navarra Sevilla Canarias

Todas las comunidades Noticias Internacionales Noticias Deportivas

Enlaces

Lotería del Niño Buscador Lotería del Lotería de Navidad

desarrollo y la innovación y a las tecnologías de la información.

También hay actuaciones previstas para la adaptación al cambio climático y la prevención y gestión de riesgos, así como inversiones en infraestructuras sociales, sanitarias y educativas.

Uno de los ejes prioritarios del programa, del que carecen el resto de comunidades autónomas, está dotado con 484 millones de euros y se destinará a compensar los costes adicionales de Canarias asociados a su condición de región ultraperiférica.

Dávila especificó que las ayudas a las pequeñas y medianas empresas ascienden a 38,2 millones, para equipamiento e infraestructuras públicas de I+D se destinarán 42 millones y a proyectos relacionados las tecnologías de la información en educación y en la administración autonómica se asignan 52,8 millones.

También habrá 61,3 millones de euros para promoción turística y 18,6 millones para mejoras de eficiencia energética y uso de energías renovables en edificaciones e infraestructuras públicas.

Para actuaciones en los puertos de Playa Blanca y Agaete se invertirán 82,8 millones de euros y otros 56,8 en edificios para centros sanitarios, así como 34,7 millones para construir centros integrados de formación profesional y 130,9 millones en la reducción de los costes adicionales en servicios sanitarios como región ultraperiférica.

El Programa Operativo incluye la creación de un comité de seguimiento para controlar y evaluar la ejecución de las inversiones.

Anatolio Alonso, en representación del Ministerio de Hacienda, dijo que el conjunto de España recibirá casi 40.000 millones de euros de fondos comunitarios en el periodo 2014-2020.

En el caso del Programa Operativo Feder Canarias, destacó que la parte que gestionará el Estado dentro de sus programas plurirregionales incluyen 217 millones de euros para inversiones en I+D+i y tecnologías de la información y otros 482 millones para crecimiento sostenible basado en energías limpias.

Noticias relacionadas

María Toledo: «Siempre me he sentido diferente, he intentado llevar mi propio camino»

...tercer trabajo «conSentido». Quedándonos con esto, se puede pensar en el tópico de joven prodigio con una carrera fulgurante que, de repente (así, sin más, como si no hubiera **millones** de ...

Estado Islámico se alía con un cuñado de Sadam para el contrabando de arte

...militares, uno de los máximos organizadores de este contrabando es ni más ni menos que un cuñado del exdictador iraquí Sadam Husein,

liamado Arsnad Yassin. El coronel redro Banos, un militar ...

Y la ciudad favorita de los españoles en invierno es... Cuando pasa la temporada de verano, también cambian nuestros gustos viajeros. De la playa y las islas pasamos a las grandes ciudades. Y en este terreno, Madrid se ha convertido en el **destino** ...

Buenas perspectivas

...conseguido que el mercado británico vuelva sus ojos hacia **Canarias**, en principio como **destino** alternativo, pero con la esperanza de que se convierta en un futuro no demasiado ...

El Estado gastará casi 5.000 millones menos en paro este año

...quedaría en 20.700 **millones**. Es decir, que el nuevo gobierno que salga de las urnas el próximo 20 de diciembre se encontraría con un colchón de casi 5.000 **millones** de euros para ...